

11月2日(土)・3日(日)の両日、長岡工業高等専門学校(長岡高専)の学園祭「第36回未工祭」が開催され、新潟県長岡市のキャンパスにて出展いたしました。こちらの学園祭に出展させていただくのは、今年で3回目になります。毎回、学生たちや小中学生の興味をひくような展示となるよう、ゲームや実際の機器に触れることができる「体感型」の展示となるよう工夫しています。今年は本社新社屋建設プロジェクトや当社社員を特集したTV映像・環境活動をまとめたVTRなどの動画をプロジェクターで放映したり、測量機器の展示、3Dスキャナーでのデータ



取り込み実演などを行い、大盛況でした。また小さなお子さまには、重機のラジコンが大人気でした。今年、当社が三条市の信濃川で施工中の「信濃川下流大島地区河道掘削その4工事」で導入している、ICTの全面的な活用(ICT土工)等の施策を建設現場に導入することにより、建設生産システム全体の生産性向上を図り、もっと魅力ある建設現場を目指す取組『i-Construction(アイ・コンストラクション)』について、現場で実際に施工にあっている社員が説明しました。建設の世界に興味をもっていただき、未来の建設業界を支える人材が増えてくれることを願っています。



▲重機のラジコン展示
小さなお子さまに大人気でした！



▲測量機器の展示
長岡高専のOGでもある当社社員が解説

＜ 本件に関するお問い合わせ先 ＞
総務人事部 人事部 025-266-9119